
 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

Jahresbericht 2024 

Sparte Sport 50 Plus 

Die Sparte Sport 50 Plus hat z.Z. 34 Mitglieder im Altersspektrum von 56 bis 88 Jahren. 

Wir trainieren jeden Montag von 18.30 Uhr bis 

20.00 Uhr in der kleinen Sporthalle und beginnen 

mit einem altengerechten Bewegungssport, einem 

Mix aus Gymnastik-, Kraftsport- und 

Koordinations-Übungen. Unser Anspruch ist, mit 

diesen Übungen (ca. 45 Minuten) auch in 

unserem fortgeschrittenen Alter die 

Bewegungsfähigkeit zu erhalten. Dieses Angebot 

haben 20 aktive Mitsportler im Durchschnitt pro 

Trainigsabend angenommen. Alternative 

sportliche Betätigungen wie Boßeln und Boulen 

werden regelmäßig angeboten. Auch das 

Kulturelle darf nicht fehlen, es werden Ausfahrten und Besichtigungen veranstaltet. 

 

Am 8.1.2024 haben wir unseren Sport in der Halle wieder 

aufgenommen und ab April mit Radtouren und Gymnastik im 

Gelände in der Umgebung von Büchen ergänzt. 

In diesem Jahr haben wir in den Sommerschulferien keine Pause 

gemacht und zwei Radtouren angeboten, mit großer Teilnahme, 

hierzu Dank an Bernd von Malottke und Detlef Matzat, die 

dieses mit ermöglicht haben. 

 

Auch in diesem Jahr fand unser Sommerfest Ende August wieder auf dem Gelände des Büchener 

Schützenvereins statt, organisiert von Hans-Peter Lange, nochmals vielen Dank dafür und auch 

Danke an den Schützenverein der uns diese Räumlichkeiten zu Verfügung stellte. Unsere 

Grillmeister Bernd von Malottke und Klaus Geiseler hatten frisch gegrilltes Fleisch und Würste 

serviert. Mitgebrachte Salate als Beilage ergänzt mit Meterbrot, Bier sowie nicht alkoholischen 

Getränken gab es reichlich.  

Durch die neuerdings angesagten Hallenschließungen während der 

Schulferien sind wir jeweils in die Natur ausgewichen, mit Sport, 

Fahrradfahren und Boßeln, jedoch zu früheren Tageszeiten, was den 

Nachteil mit sich brachte, dass einige Mitsportler aus beruflichen 

Gründen leider nicht teilnehmen konnten.  

 

 

Das gemeinsame Jahresabschluss-Essen mit Weihnachtsfeier fand am 18.12.2024 im Gasthof Zum 

Lindenkrug in Witzeeze statt, leider konnten zwei Sportkameraden wegen anderer Termine bedingt 

nicht mit dabei sein. 

 

Sparte Herren Sport 50 Plus 

Sparten- und Übungsleiter Gunter Heß Telef.: 04155 3278 

Übungsleiter: Bernd von Malottke   04155 4335   

 Detlef Matzat 04155 6210 

Organisation: Hans-Peter Lange 04155 4742 

Außensport:  Klaus-Werner Gerdt 04155 2155 

Öffentlichkeit und Kultur: Detlef Matzat  



Jahresbericht  2024        
der Trainingsgemeinschaft Aikido beim 
Büchen -  Siebeneichener SV e.V. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Unsere Sparte blickt auf ein ruhiges Jahr zurück 
 
Der Trainingsbetrieb erfolgte für die Jugendgruppe regelmäßig im MuFuZe, sofern die 
Räumlichkeiten nicht durch Schulveranstaltungen blockiert waren. Es ist eine stabile Gruppe, 
die mit Freude regelmäßig trainiert. 
 
Für die Erwachsenen fand das Training durchgängig im Sportraum unter der Rettungswache 
statt. Wir sind froh, dass die beiden Trainer engagiert mit der Gruppe üben.  
 
Mein Dank gilt dem Engagement der Trainer. 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
 
 
Knut Koop 
 
Spartenleiter 
 
 
 
 



Jahresbericht 2024 - Badminton - SG Schwarzenbek-Büchen-Müssen  

Nachdem die Büchener Sporthalle seit dem Frühjahr 2023 wieder benutzbar ist, blieb es weiterhin eine 

Herausforderung, eine adäquate Trainingsbeteiligung im Erwachsenenbereich zu erreichen. Bei den 

Schülern und Jugendlichen hingegen füllt sich die Halle besser, auch wenn hier die Zahlen der 

Teilnehmenden noch nicht ganz an die Zeit vor der Pandemie heranreichen. 

Bei Interesse können die aktuellen Trainingszeiten auf der BSSV-Homepage eingesehen werden. 

 

Jugendbereich 

Im Jugendbereich finden in der Saison 2024/2025 Punktspiele statt. Im Bereich der Minis (U13), Schüler 

(U15) und Jugend (U19) konnte jeweils eine Mannschaft aus der SG gemeldet werden und diese haben 

bis zur Winterpause insgesamt positive Ergebnisse erzielt. 

In Zusammenarbeit mit der SG konnten, wie bereits in den Vorjahren, zwei stark besetzte Turniere in 

Schwarzenbek ausgerichtet werden: 

• Im Mai wurde eine DBV-B-Rangliste (vergleichbar mit dem Teilnehmerfeld bei Norddeutschen 

Meisterschaften) in den Altersklassen U13/U15 mit über 100 Teilnehmenden ausgetragen. 

• Im August folgte mit der DVB-A-Rangliste (Teilnehmer deutschlandweit) ein noch 

hochkarätiger besetztes Turnier mit über 180 Teilnehmern. Hier konnten sich vier Teilnehmer 

aus der SG qualifizieren. 

Ergänzend wurde mit der Junior Serie ein Turnier für die Altersklassen U11-U15 ausgerichtet, welches 

sich eher an Anfänger richtete. Auch hier war die Resonanz durchweg positiv.  

Auch in der Zukunft wird die Ausrichtung solcher Turniere fest eingeplant, die Zusagen für weitere 

Turniere liegen bereits vor.  

 

Erwachsene 

Im Erwachsenenbereich ist die SG in der Saison 2023/2024 mit drei Mannschaften angetreten: 

• Die erste Mannschaft bestätigte ihren dritten Platz der Vorsaison in der Landesliga Süd mit 

einem erneuten dritten Platz.  

• Die zweite Mannschaft schaffte nach dem Aufstieg der Vorsaison in die 1. Regionsklasse den 

Klassenerhalt. 

• Die dritte Mannschaft behauptete sich erneut im Mittelfeld in der 3. Regionsklasse. 

Während dieser mehr als soliden Leistung zeigten sich im Verlauf der Saison jedoch bereits 

Personalprobleme, die durch den Abgang zweier Leistungsträger der ersten Mannschaft (1.+2. Herr) 

noch verschärft wurden. Daraus resultierend wurde die Entscheidung getroffen, die erste und zweite 

Mannschaft jeweils freiwillig absteigen zu lassen und die dritte Mannschaft abzumelden, so dass die 

SG in der 1. und 2. Regionsklasse mit zwei Mannschaften passend zur jeweiligen Leistungsstärke 

vertreten ist. 

  



In der Saison 2024/2025 ist der Zwischenstand der beiden Mannschaften zum Jahreswechsel wie folgt: 

• Die erste Mannschaft steht mit knappem Vorsprung auf dem ersten Tabellenplatz der 1. 

Regionsklasse. 

• Die zweite Mannschaft liegt in der 2. Regionsklasse mit einer positiven Bilanz im Mittelfeld. 

Die aktuellen Ergebnisse und Tabellen können im Ergebnisdienst unter www.turnier.de eingesehen 

werden. 

Weiterhin wurden diverse Turniere besucht und hierbei auch Erfolge und Platzierungen erzielt. 

Im Rahmen der Feierlichkeiten von Jubiläen der drei SG-Vereine wurde zudem kurz vor den 

Sommerferien ein Doppel- und Mixedturnier für Erwachsene ausgerichtet, welches sogar eine DBV-

Wertung erhielt, so dass Ranglistenpunkte gesammelt werden konnten. Auch wenn aufgrund von 

Renovierungsarbeiten statt der geplanten zwei Hallen nur die Buschkoppel 1 zur Verfügung stand, war 

das Turnier ein voller Erfolg mit äußerst positiver Resonanz. Der Plan besteht, das Turnier in den 

kommenden Jahren in der norddeutschen Turnierlandschaft fest zu etablieren. 

Zusammenfassend und rein sportlich betrachtet war 2024 in Summe ein erfolgreiches Jahr. 

Die Badmintonsparte wünscht allen ein schönes und insbesondere gesundes Jahr 2025! 

Torben Schulze 

http://www.turnier.de/
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YOGA

Immer montags begeistert Janine im Sportraum 
auf dem Sportplatz unsere Mitglieder - 

seit Beginn des Jahres hat sie all 
unserere Yogis im Flow begleitet.

Unsere Yogaretreats 
im Frühling und Herbst waren unbeschreiblich - 

an beiden Workshops wurden durch Janine und Ines 
alle Teilnehmer mitgerissen und begeistert...

...hier werden wir zukünftig gern weitere Retreats 
auch im neuen Jahr anbieten.... 

BODYFIT
Immer dienstags wird es voll in der MUFUZE oder Sportplatz,

denn dann beginnt ein abwechslungsreiche Stunde, 
die ein Training für den ganzen Körper beinhaltet - 

ob mit oder ohne Trainigsgeräte - wir � nden immer die richtige Musik, 
den Ehrgeiz und viel Spaß am Sport.

Ob draußen oder drinnen - alle Körperteile werden gefordert 
und bewegt - wir sind gemeinsam immer sportlich unterwegs.

Auf unserer Sommerradtour lernen wir uns noch näher kennen und 
tauschen uns untereinander aus - denn Sport ist auch Gemeinschaft.

Tolle Menschen in einem tollen Verein verbinden...

TABATA
Immer donnerstags geht es heiß her 

in der kleinen Turnhalle oder auf dem Sportplatz - 
denn dann wird im hochintensivem Intervalltraining alles gefordert.

Zu verschiedenen Musikintervallen werden viele Körperpartien 
gezielt trainiert und individuell beansprucht.

In diesem Jahr verabschieden wir unsere langjährige Sportkraft 
Dagmar Köhn vom KSV Lauenburg - am letzten Sporttag 

überreichten wir ihr ein kleines Dankeschön und 
stießen gemeinsam auf eine sportliche Zukunft an. 



 

Jahresbericht 2024 BSSV Seniorenfußball 
Mit dem Beginn des Jahres 2024 konnten wir endlich die große Baustelle „Flutlicht“ abschließen. 
Das Flutlicht wurde fertiggestellt, was uns wieder eine einfache und verlässliche 
Planungssicherheit ermöglichte. Nach der Renovierung des Flutlichts und der Tartanbahn am 
Rasenplatz stand uns der gesamte Sportplatz in diesem Jahr erstmals seit langer Zeit wieder 
vollständig zur Verfügung. 

Zusätzlich wurde die Reaktivierung der Sportanlage in Siebeneichen vorangetrieben, und bis zum 
Jahresende konnten wir fast alle Arbeiten erfolgreich abschließen. 

 

Sportlich stellt es sich das Jahr 2024 im Seniorenbereich erneut als durchwachsenes da.  

Zwar konnte sich unsere Erste Herrenmannschaft für die Aufstiegsspiele zur Landesliga 
qualifizieren, musste sich jedoch am Ende knapp geschlagen geben und belegte den 3. von 4 
Plätzen. Dennoch bleiben hier Besondere Erinnerung und spannende Spiele bestehen, wie bspw. 
die Auswärtsreise nach Enge-Sande bei Flensburg, bei der nach einer langen Fahrt der einzige 
Sieg errungen wurde, sowie ein erinnerungswürdiges Spiel im Stadion in Eichede. 

Auf der Trainerbank blieb uns Matthias Räck treu, sein Co-Trainer Lennard Bahn wechselte 
hingegen aus familiären Gründen zurück nach Trittau. Die Position des Co-Trainers übernahm zur 
neuen Saison daher kommissarisch Arne Hahn. Nach einem guten Start in die Saison 2024/25 
mit 5 Spielen ohne Niederlage mussten wir dann einige Niederlagen hingenommen. 
Verletzungspech und ein recht dünner Kader führten zum jetzigen siebten Tabellenplatz. Im 
Kreispokal schied man gegen Ratzeburg auf heimischen Boden knapp mit 1:2 aus. Es bleibt 
abzuwarten, wie positiv die Rückrunde gestaltet werden kann.  

 

Die Zweite Herren konnte in der Spielzeit 2023/24 den Abstieg in die Kreisklasse B leider nicht 
verhindern. Zu oft wurden Führungen verspielt und entscheidende Spiele am Ende nicht über die 
Zeit gebracht. Auf der Trainerbank blieb dennoch alles beim Alten. Thorsten Melsbach führt 
weiterhin die Geschicke der Mannschaft. Als Co-Trainer steht ihn dabei Jan Sievert zur Verfügung. 
Der Start in der Kreisklasse B verlief zunächst holprig, und die Ergebnisse blieben hinter den 
Erwartungen zurück. Doch zum Ende der Hinrunde fand die Mannschaft zunehmend ihren 
Rhythmus und überwintert nun auf dem siebten Tabellenplatz. Im Wanderschildpokal war im 
Achtelfinale Schluss: Gegen GW Siebenbäumen musste sich das Team geschlagen geben. Es 
bleibt zu hoƯen, dass die Mannschaft den positiven Trend fortsetzt und in der Rückrunde weitere 
wichtige Punkte und Siege einfährt. 

 

Unsere Dritte Herrenmannschaft absolvierte ihre Rückrunde weiterhin in einer 
Spielgemeinschaft mit Sahms. Leider konnte die Saison nicht zu Ende gespielt werden, da am 
vorletzten Spieltag der „dritte Strike“ (Nichtantritt der Mannschaft) erzielt wurde und die SG 
daraufhin aus dem Spielbetrieb genommen werden musste. Für die Saison 2024/25 konnte die 
SG leider auch nicht aufrechterhalten werden, sodass für unsere dritte Herren kein Spielbetrieb 
mehr stattfindet. Unser Dank gilt hier dennoch Arne Kitowski und Tim Böhnke die den Laden so 
lange wie möglich zusammengehalten haben.   



 

 

Unsere Altherren, genannt „Old Sacks“, beendeten die Spielzeit 2023/24 mit einem soliden Platz 
im Mittelfeld der Tabelle. Besonders erfreulich war, dass endlich wieder Heimspiele ausgetragen 
werden konnten, nachdem die Mannschaft in 2023 durch die Flutlichtsituation fast nur auswärts 
gespielt hat. Die Mannschaft wird weiterhin von Sebastian „Mücke“ Spey betreut, der seit 
Sommer tatkräftige Unterstützung von Matthias Krüger erhält. Auch in der Hinrunde der Saison 
2024/25 konnte das Team einen Platz im Mittelfeld sichern. 

 

Unsere Frauenmannschaft beendete die Saison 2023/24 auf einem respektablen vierten 
Tabellenplatz. Mit dem Start in die Saison 2024/25 startete auch die 20igste Saison der Frauen 
unter Trainer Martin Tolle. Allerdings wird dies auch seine letzte Saison sein, wie er bereits 
frühzeitig angekündigt hat. Die Aussichten für die kommende Saison sind leider wenig 
vielversprechend. Der ohnehin schon dünne Kader schrumpft, was die Situation zusätzlich 
erschwert. Es wird einen erheblichen Kraftakt erfordern, diese langjährige Konstante im 
Vereinsleben aufrechtzuerhalten. 

Deshalb unser Aufruf: Wenn Sie sich berufen fühlen, unsere Frauenmannschaft als Betreuerin, 
Trainerin oder Spieler*in zu unterstützen, freuen wir uns sehr über Ihre Kontaktaufnahme! 

 

Auch unser letztes „Pflichtspiel“ des Jahres hat wieder stattgefunden. Die Weihnachtsfeier war 
mal wieder ein voller Erfolg und wir konnten mit fast 62 Gästen einen schönen Jahresabschluss 
feiern.  

Was bringt die Zukunft? 
Wie bereits erwähnt, werden wir voraussichtlich ab Sommer 2025 das Training in Siebeneichen 
anbieten können. Zudem ist das Thema Walking Football auf die Agenda gerückt, und viele 
„Fußballgreise“ zeigen bereits Interesse an dieser Sportart. Darüber hinaus hoffen wir, weiterhin 
Frauenfußball anbieten zu können. 
Abschließend der erneute Appell: Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, sich bei uns zu 
melden und Teil unserer Gemeinschaft zu werden! 
 
Am Ende bleibt uns nur zu sagen: Wir wünschen für das Jahr 2025 allen viel Erfolg und 
bedanken uns bei allen Ehrenamtlern und Unterstützern. 
 

Mit sportlichen Grüßen 

Stefan Renfert 
Tobias Pieper 
Spartenleitung BSSV Fußball 
 

 



Jahresbericht 
der BSSV – Fußballjugendabteilung 

 
2024 stand endlich im Zeichen einer kalkulierbaren Trainingsarbeit, da wir das erste Mal seit 
Jahren im vollen Umfang die Sportanlage in Büchen und die Sporthallen der Schule nutzen 
konnten und dies ohne großartige Einschränkungen oder Baumaßnahmen. Eine lange Zeit mit 
vielen Einschränkungen, die sich dank einer guten Zusammenarbeit und jede Menge 
Engagement auf allen Ebenen schlussendlich nicht allzu negativ auf die Jugendarbeit des 
BSSV ausgewirkt hat, geht somit zu Ende. Es war ein massiver Kraftakt, den wir 2024 vermehrt 
auf das sportliche Geschehen richten konnten….  
 
Weiterhin erschwert der demografische Wandel und die neuen Freizeitangebote, sowie die 
politische Ausrichtung des Schulwesens die Arbeit, besonders im Jugendbereich enorm. Viele 
Kinder sind bereits in jungen Jahren ganztags in der Schule, kommen spät nach Hause, 
müssen Ihre Hausaufgaben erledigen und sollen dann noch rechtzeitig und konzentriert 2-3x 
die Woche auf dem Sportplatz stehen. Ein Umstand, den viele Kinder/Jugendliche nicht mehr 
leisten können oder wollen. Wir als Sportverein können uns gegen die äußeren 
Begleitumstände nicht wehren, sondern müssen diese annehmen und mit neuen Wegen die 
Begeisterung am Mannschaftssport neu entfachen.  
 
Aktuell stellen wir mit 15 Jugendteams den zweitgrößten Jugendbereich im KFV Lauenburg 
dar und beobachten weiterhin einen positiven Trend im Kinderbereich. Nach einigen Jahren 
ohne, konnten wir in dieser Saison auch endlich wieder eine A-Jugend melden. So können wir 
nun rund 20 Jugendlichen, der Jahrgänge 2006 + 2007, bei den Schritt in den Herrenbereich 
begleiten. Auch die anderen Mannschaften entwickeln sich derweil sehr gut. Eine 
Spielklassen-Struktur des DFB/SHFV stellte zu Saisonbeginn eine neue Herausforderung dar. 
Die Saison wird nun in eine Quali-Runde (bis zur Winterpause) und einer Hauptrunde (bis 
Saisonende) gespielt, sodass sich Mannschaften von der Kreisklasse bis zur Landesliga von 
Jahr zu Jahr neu melden und qualifizieren müssen. Aus unserer Sicht eine großartige Chance 
die Leistungen der jeweiligen Jahrgänge noch besser zu fördern und jedem Spieler die 
bestmögliche Perspektive zu geben. Dennoch ist es eine äußerst anspruchsvolle Aufgabe, die 
Interessen und Bedürfnisse aller Sportlerinnen und Sportler im Breitensportverein zu 
berücksichtigen, da oft erhebliche Unterschiede zwischen den Kindern und Jugendlichen 
bestehen. Die Folge der weiterhin hohen Anzahl an Mannschaften ist daher auch ein drastisch 
gestiegener Bedarf an Trainer*innen und Trainingsfläche. Besonders beim Thema Ehrenamt 
hapert es derzeit und die Mehrbelastung der aktuellen Trainer nimmt sehr stark zu. 
 
Ich kann an dieser Stelle nur nochmals an die Vernunft und die Bereitschaft jedes Einzelnen 
appellieren, um seinen Teil an der erfolgreichen Jugendgeschichte mitzuschreiben. 
 
 
 

!!! Eure Hilfe ist wichtiger als je zuvor !!! 
 
 

 
Hierzu sind alle Mitglieder, Eltern oder andere interessierte Personen eingeladen und 
aufgefordert unseren BSSV zu unterstützen. Wir benötigen weiterhin jede helfende Hand, um 
für unsere Kinder und Jugendliche eine Anlaufstelle zu sein, bei der sie sich wohlfühlen, aber 
auch sportlich und charakterlich entwickeln können.  
 
 
 
 
 



 
Im sportlichen Bereich konnten unsere Teams einige Erfolge feiern. So gewann unsere E1 die 
Hallenkreismeisterschaft, die D1 wurde letzte Saison Kreispokalsieger und qualifizierte sich 
diese Saison für die Verbandsliga (die höchste Spielklasse in S-H in diesem Jahrgang). Dazu 
konnten wir in den Ligen gute Platzierungen erzielen, sodass neben der individuellen 
Förderung der Spieler auch die mannschaftlichen Erfolge ihren Beitrag zu einem positiven 
Rückblick des Jahres 2024 beitragen können. Vielen Dank und Gratulation an alle jungen 
Kicker für eure Leistungen in diesem Jahr! 
 
Die Ausbildung von unseren Trainern ist ein wichtiger Baustein für eine erfolgreiche 
Jugendarbeit. So können wir bereits seit Jahren lizensierte Trainer in jedem Jahrgang stellen 
und weiten das Angebot stetig aus. So erhielt Dirk Hansen dieses Jahr die C-Lizenz und 6 
weitere Trainer erwarben das Kinderzertifikat des DFB. Weitere Trainer stehen bereits in den 
Startlöchern für die kommenden Lizenzen, die dann in 2025 beendet werden. 
 
 
Mein persönlicher Dank geht an alle Vereinsmitglieder, die diese herausfordernde, aber 
erfüllende Aufgabe übernehmen. Man kann deren Engagement und deren 
Leistungsbereitschaft nicht hoch genug anerkennen und nicht oft genug hervorheben! 
Als Jugendobmann hoffe ich, dass sich möglichst viele weitere BSSVer diesem Beispiel 
anschließen und dem Verein so in Zukunft etwas zurückgeben werden. 
 
 
Zum Schluss möchte ich mich im Namen der Jugendfußballerinnen und Jugendfußballer bei 
allen Sponsoren, Gönnern und ehrenamtlichen Helfern für die Unterstützung 2024 in jeglicher 
Form rechtherzlich bedanken. Wir blicken trotz einiger Hindernisse zuversichtlich in die 
Zukunft und freuen uns auch in 2025 die wunderbare und benötigte Unterstützung in jeglicher 
Form zu erhalten. 
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
Thorben Lohse     Tobias Pieper 
Fußballjugendobmann    Koordinator A- bis C-Jugend 



 

 

Jahresbericht 2024 

der Handballsparte 
 

 

 

Das Jahr 2024 begann für die Handballer traditionell am 09.01.24 mit der 

Spartenversammlung in „Pröppers Sportsbar“. Bei den anstehenden Wahlen wurde 

Martin Pröpper als Spartenleiter des Büchen-Siebeneichener Sportvereins 

wiedergewählt. Als Kassenwartin wurde Vanessa Weede für 2 Jahre und als 

Kassenprüferin Rina Jacobi ebenso wiedergewählt. Für die Besetzung des Amtes des 

Schiedsrichterwartes konnte niemand gefunden werden. Dieses wird von Daniel 

Vierkant kommissarisch bis zur nächsten Spartenversammlung übernommen. 

 

Die Handballsaison 2023/24 wurde im März beendet.  

Unsere Damenmannschaft konnte sich in der Kreisliga den Vize-Meister-Titel 

sichern. Herzlichen Glückwunsch! 

Unsere Herrenmannschaft schaffte nach Startschwierigkeiten mit dem 5. Platz in der 

Kreisklasse noch einen guten Platz im Mittelfeld. 

Bei unseren Jugendmannschaften konnte die wJE einen guten 4. Platz und die mJE 

einen 6. Platz verbuchen. Unsere F-Jugend schaffte ihren 1. Saisonsieg im regulären 

Spielbetrieb, da sind Abschlusstabellen völlig egal! 

 

Ebenfalls im März stellten uns Torben und Jörg das zukünftige Konzept für den 

Jugendhandball bei der HSG vor. Letztlich konnte nicht alles hiervon für die laufende 

Saison 2024/25 umgesetzt werden, aber der Weg ist definitiv der Richtige! Danke für 

die Mühe und Euren Einsatz! 

 

Am 22.06. fuhren die Jugendmannschaften geschlossen zu einem Rasenturnier nach 

Lübeck. Bei herrlichem Wetter konnte mal ein anderer Fußbodenbelag ausprobiert 

werden. Alle Spieler/-innen waren voll motiviert dabei und hatten einen spaßigen und 

erfolgreichen Tag! Danke an die Eltern, die diese Fahrt begleitet haben und an die 

eingesetzten Trainer! Unser besonderer Dank gilt dem Förderverein für den kleinen 

Imbiss zwischendurch! 

 

Im September begann unsere neue Punktspielsaison. Wir konnten in diesem Jahr mit 

insgesamt 6 Mannschaften starten. Zur Halbzeit der Saison können wir schon gute bis 

sehr gute Tabellenplätze vorweisen, warten wir ab, ob sich der Rest der Saison ähnlich 

entwickelt. 

 

Da wir es uns in den letzten Jahren zu eigen gemacht haben, etwas über unsere 

Hallensituation zu schreiben, darf es natürlich auch in diesem Jahr nicht fehlen:  

Nach den Herbstferien durften wir endlich wieder (offiziell) die Tribüne benutzen! Da 

hatte der eine oder die andere bestimmt ein mulmiges Gefühl von Höhenangst im 

Bauch. Plötzlich konnte man tatsächlich wieder das gesamte Spielfeld übersehen und 

natürlich auch den einen oder anderen Fehler bei den am Spiel beteiligten Personen. 

Was für ein Gefühl! 

 



 

 

Zum Schluss heißt es DANKE sagen: Danke an die Trainer und Betreuer, die uns 

während der letzten Jahre die Treue gehalten und unseren schönen Sport 

weitervermittelt haben. Danke an den erweiterten Vorstand für die Möglichkeit, den 

Sport und den Spielbetrieb überhaupt durchführen zu können, Danke an die 

Schiedsrichter, ohne die ein sinnvolles Handballspiel nicht möglich wäre, Danke an 

alle ehrenamtlichen Helfer und Unterstützer, ohne die ein Verein nicht lebensfähig 

wäre, Danke an alle Spielerinnen und Spieler, die meistens das umsetzen, was sich die 

Trainer vorstellen und Danke und die Eltern der Spieler/-innen unserer 

Jugendmannschaften, die sich das gesamte Jahr stark engagiert haben. 

Und: Danke an den Förderverein, der uns tatkräftig und finanziell unterstützt hat und 

auch im Jahr 2025 wieder unterstützen wird! 

 

 

 

 

 

      Martin Pröpper 

      Spartenleiter BSSV 



Jahresbericht 2024 der Judosparte des Büchen-Siebeneichener Sportverein e.V.

Das Jahr 2024 war ein aufregendes und erfolgreiches Jahr für unsere Judosparte. Mit einer aktiven
Mitgliederzahl von 63 und einem engagierten Trainerteam konnten wir viele spannende Aktivitäten,
Turniere und Veranstaltungen umsetzen. Ein großes Dankeschön gilt allen Mitgliedern, Trainern, Eltern
und Unterstützern, die uns in diesem Jahr begleitet haben.

Trainingsbetrieb
Trotz zahlreicher Krankheits- und Verletzungsausfälle konnte der Trainingsbetrieb nahezu lückenlos
aufrechterhalten werden. Lediglich 9 Trainingseinheiten mussten im gesamten Jahr ausfallen – ein
Beweis für den großartigen Einsatz unseres Trainerteams. Besonders hervorzuheben sind die
Zusatz-Trainingseinheiten mit unseren Partnervereinen Nippon Lauenburg und Alba Boizenburg im
Rahmen des Länderdreieck-Trainings, die nicht nur technisch, sondern auch kameradschaftlich ein voller
Erfolg waren.

Zur Verstärkung unseres Trainerteams konnten wir in diesem Jahr zwei neue C-Trainer ausbilden. Ihr
Einsatz wird uns in Zukunft helfen, das hohe Niveau unseres Trainingsbetriebs weiter auszubauen.

Wettkämpfe und Erfolge
Unsere Judoka haben an insgesamt 13 verschiedenen Turnieren teilgenommen. Ein besonderes
Highlight war der Internationale Elefanten Cup in Hamburg, bei dem unsere Athletinnen und Athleten
nicht nur kampfstark auftraten, sondern auch wertvolle Erfahrungen sammelten. Besonders
hervorzuheben sind die sportlichen Leistungen von Diego Kesseler, Landesvizemeister in der U13, +55
kg, und Celina Josefine Voß mit dem 1. Platz bei der Landesmeisterschaft -48kg und anschließend mit
dem 1. Platz bei der Norddeutschen Meisterschaft in Stuttgart. Beide Athleten wurden aufgrund ihrer
herausragenden Leistungen zur Sportlerehrung der Gemeinde Büchen Ende Januar 2025 eingeladen –
ein verdienter Lohn für ihren Einsatz.

Veranstaltungen und Aktivitäten
Neben dem regulären Training gab es auch abseits der Matte viel zu erleben:

Beim Sommerfest im Waldschwimmbad Büchen feierten wir gemeinsam mit dem Judoverein Nippon
Lauenburg. Höhepunkt war die Judo-Safari, bei der sich alle Teilnehmer sportlich und spielerisch messen
konnten. Mit Grillen und gemeinsamen Spielen wurde das erste Halbjahr gebührend verabschiedet. Die
Weihnachtsfeier fand in Ohlrogges Gasthof statt. Beim Kegeln und gemütlichen Beisammensein ließen
wir das Jahr mit viel Freude ausklingen.



Kindersport 2024 
 
Wir freuen uns über eine stetig wachsende Anzahl von Kindern in unserer 
Sparte. Dieses Jahr konnten 
wir eine zusätzliche Eltern-
Kind Gruppe anbieten und 
unsere Warteliste somit 
weiter verkürzen. Unsere 
Events wie die 
Ostereiersuche auf dem 
Büchener Spielplatz, die 
Sommerolympiade vor den 
Sommerferien auf dem 
Sportplatz und natürlich die Weihnachtsfeier in der großen Sporthalle werden 
sehr gut angenommen und sind fester Bestandteil unserer Sparte.  
 
 
Das Leistungsturnen musste leider eingestellt werden, da keine Trainer zur 
Verfügung stehen. 
 
Unser Angebot ab 2025: 

 
 

Besonders freuen wir uns, dass wir ab nächstem Jahr eine PowerPlay Gruppe 
anbieten können um so die Lücke zwischen Kinderturnen bis 6 Jahren und 
Leichtathletik ab 8 Jahren schließen zu können. 



Jahresbericht 2024 der Leichtathletik 
 

Die Sanierung des Sportplatzes hat das Training der Leichtathleten 
belastet.  

Übungen konnten nicht ausgeführt werden, da die Laufbahn, die 
Weitsprunganlage und der Hochsprunganlauf durch die Sanierung 
nicht zur Verfügung standen. Wir legten das Augenmerk im Training 
daher vordergründig auf Gymnastik und Waldläufe.  

 

Zu den Wettkämpfen fuhren wir nicht. Der Crosslauf in Mölln, das 
Üben im Gelände un dann dier Wettkampf waren am Ende des Jahres 
für die Athleten angesagt.  

 

Mikele meisterte seinen Lauf hervorragend und holte sich den 1. Platz.  

Für eingige Athleten war der Wettkampf zu schwer.  

 

Wir sagen: „Auf ein Neues.“ 

 

Margreth Kischkat  
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